

**DECLARATION DU BENIN A
L'EXAMEN PERIODIQUE UNIVERSEL
DE LA FEDERATION DE RUSSIE**

79

Monsieur le Président,

La délégation du Bénin souhaite la bienvenue à celle de la Fédération de Russie et la félicite pour la présentation de son rapport national.

Le rapport renseigne sur les avancées réalisées par la Fédération de Russie, notamment dans la mise en œuvre des recommandations acceptées par ce pays, lors du **1^{er} Cycle de l'Examen Périodique Universel.**

Afin d'améliorer le système juridique, les Autorités russes ont mis en place un mécanisme juridique unifié devant permettre d'assurer une activité législative cohérente. Le Comité d'enquête fédéral créé à cet effet est opérationnel depuis 2011.

Le Bénin salue l'engagement de la Russie tendant à améliorer les conditions de détention dans les prisons et à rendre ces dernières conformes aux normes internationales.

La violence à l'égard des femmes est un problème de première importance, de même que le droit à un logement convenable. La délégation du Bénin encourage les Autorités russes à continuer d'appliquer les sanctions prévues par le Code pénal afin de protéger la femme et de garantir la sécurité en matière de logement.

Je vous remercie de votre aimable attention.